

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

No:

44

DIFFUSION: RELEASE: Pour diffusion immédiate

LE 16 JUIN 1980

CÉRÉMONIES DE BÉATIFICATION DE MGR. DE MONTMORENCY-LAVAL, DE MÈRE MARIE DE L'INCARNATION ET DE KATÉRI TÉKAKWITHA VATICAN, 22 AU 24 JUIN 1980

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que le ministre de la Défense nationale, Gilles Lamontagne, dirigera la délégation officielle canadienne aux cérémonies de béatification de monseigneur de Montmorency-Laval, de mère Marie de l'Incarnation et de Katéri Tékakwitha, qui auront lieu au Vatican, du 22 au 24 juin. Les autres membres de la délégation sont:

Camille Laurin, ministre d'État au Développement culturel du Québec

Denis Vaugeois, ministre des Affaires culturelles et des Communications du Québec

Raynald Guay, député

Douglas Roche, député

Jean Pelletier, maire de Québec

Le chef Andrew Delisle, chef de la Bande de Caughnawaga et président de la Confédération des Indiens du Québec

J. Francis Leddy, gentilhomme de Sa Sainteté

Matthew R. Dale, gentilhomme de Sa Sainteté

Yvon Beaulne, ambassadeur du Canada près du Saint-Siège

Raymond Beaugrand, délégué du Québec à Milan.

Monseigneur de Montmorency-Laval fut le premier évêque du Canada, à la tête d'un diocèse qui couvrait l'ensemble de l'Amérique du Nord.

Mère Marie de l'Incarnation a établi au Canada l'ordre des Ursulines, première communauté religieuse féminine du pays, et elle s'est consacrée à l'éducation des Amérindiennes.

Katéri Kékakwitha, iroquoise, est une des figures marquantes de l'Église de la nouvelle-France.